

Rückblick auf den Sommer 2018

„Der Sommer war sehr gross“, schrieb R.M. Rilke in seinem Gedicht „Herbsttag“. Und genau so ein grosser Sommer war 2018: sonnig, heiss, bunt, lebendig, endlos. Wir wurden von unserem Lieblingsfussballverein (neben dem FC Sempachpark) mit einem Meistertitel, einer Champions League-Qualifikation und einem souveränen Start in die neue Saison verwöhnt.

Und wir haben die WM 2018 mit einem tollen Public Viewing an der Wiesenstrasse 31 genossen. Es war grossartig, wie Jung und Alt das Turnier als Fest für das ganze Quartier zelebriert haben. Ein

riesengrosses Dankeschön an die Leute um Cesar Röthlisberger, die dieses schöne Erlebnis, das einen ganzen Monat gedauert hat, möglich gemacht haben!



Begegnungsstrassen-Bräteln

Die Begegnungsstrassen-Bräteln waren auch dieses Jahr ein voller Erfolg und sehr gut besucht. Unterdessen hat das Bräteln vom 1. August bereits den Charakter eines Traditionsanlasses. Auch hier danken wir allen OrganisatorInnen für ihren tollen Einsatz und den vielen TeilnehmerInnen für ihr Mitmachen. Wir gehen davon aus, dass die Begegnungsstrassen auch im nächsten

Jahr durchgeführt und grossen Anklang finden werden.

Ausflug

Der diesjährige Ausflug führte uns via Limpachtal zum Schloss Landshut in Utzenstorf, wo wir eine Führung durch das Schloss oder durch die Wildstation besuchen konnten. Anschliessend liessen wir uns im Bären in Ersigen mit einem feinen Menü und einer beeindruckenden Eistorte verwöhnen.



Infos aus dem Vorstand BVP, Oktober 2018

Führung bei CSL Behring

Am 16. August nahmen etwas mehr als 40 GenossenschafterInnen an einer Begehung bei CSL Behring teil. Wir danken an dieser Stelle der Firma CSL Behring für die sehr interessante Führung, das spendierte grosszügige Aperó wie auch für die gute nachbarschaftliche Beziehung. Im Zusammenhang mit dem Bauprojekt im Bereich des Sempachparks haben sich CSL Behring wie auch die ARA Bern als sehr kooperative Partner gezeigt, die einen sorgfältigen Mitwirkungsprozess durchgeführt und die Anliegen der BewohnerInnen ernst genommen haben.

BVP-Anlass im Lichtspiel

Am Mittwoch, 21.11.2018, haben wir das Lichtspiel im Sandrain reserviert und sehen uns den Film „Bern und seine Genossenschaften“ an. Der Dokumentarfilm zeigt Eindrücke vom Bau der BVP-Siedlung und anderer Genossenschaftssiedlungen, aber auch Bilder von anderen Genossenschaften wie der Konsumgenossenschaft. Für Kinder ist der Film ab ca. Oberstufe geeignet. Melden Sie sich mit dem beiliegenden Blatt bis 9.11.2018 für den Anlass und Aperó an.

Weibelhöck

Im diesem Jahr findet noch dreimal ein Weibelhöck statt: am 31.10., am 28.11. und am 19.12.2018 (Weihnachtshöck); jeweils um 15 Uhr im Café Weibel.

Adventsfenster

Auch dieses Jahr werden wir im Dezember den Brauch der Adventsfenster pflegen. Wir danken Annette Gastpar-Haller im Voraus herzlich für die Organisation und Planung!

Samichlous

Am 6.12.2018 besucht uns der Samichlous beim BVP-Schaukasten an der Ecke Parkstrasse/Wiesenstrasse. Ab 18 Uhr gibt es Aperó, ab 18.30 Uhr können die Kinder dem Samichlous ihre Versli aufsagen.

Generalversammlung 2019

Die GV 2019 wird am 26.4.2019 im Restaurant Jardin durchgeführt. Reservieren Sie sich das Datum schon jetzt, Details zum Anlass lassen wir Ihnen zu einem späteren Zeitpunkt zukommen.

Adressen Vorstand

- Sabine Feller, Präsidentin. Breitfeldstrasse 29d, 031 332 28 08, sabine.feller@iml.unibe.ch
- Andreas Gerber, Finanzchef. Breitfeldstrasse 30c, 079 317 82 22, res.gerber@bluewin.ch
- Nicole Devaux, Beisitzerin. Wiesenstrasse 57, 031 333 57 28, devaux.aeberhard@bluewin.ch
- Walter Schaad, Beisitzer. Wiesenstrasse 22, 031 331 06 41, schaad.walter@bluewin.ch